

2023-09-18

## ¿Cuál será el costo del Tren Interurbano México-Toluca? Esto debes saber

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://concentradonoticias.com/cual-sera-el-costo-del-tren-interurbano-mexico-toluca-esto-debes-saber/>

El presidente AMLO inauguró este 15 de septiembre de 2023 la primera parte de la obra maldita del Tren Interurbano México-Toluca.

RegeneraciónMx, 15 de septiembre de 2023.- Con la inauguración de la primera fase del Tren Interurbano México-Toluca a cargo del presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y el gobernador saliente del Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, las autoridades resaltaron la promesa de costos "altamente competitivos" para los usuarios.

Este tren de vanguardia, que conectará la ciudad de Toluca con el poniente de Ciudad de México, se distingue por su capacidad excepcional para transportar hasta 230 mil usuarios diarios y por su impresionante longitud de 57.7 kilómetros. Con un total de siete estaciones en su trayecto, el proyecto se vislumbra como un avance crucial en la movilidad de la región.

La construcción de esta obra emblemática, que se inició en el periodo de gobierno del expresidente Enrique Peña Nieto, contempla la operación de 30 trenes, cada uno compuesto por cinco vagones. A pesar de la ruta completa que comprende siete estaciones, inicialmente, se habilitarán cuatro de ellas durante su inauguración. Se estima que la obra estará completamente terminada en el año 2024.

Las estaciones operativas en el día de la inauguración son las siguientes:

Un detalle significativo es el costo para los usuarios durante la primera etapa del Tren México-Toluca, que incluye estas cuatro estaciones. Sorprendentemente, el pasaje tendrá un precio accesible de tan solo 15 pesos, según lo anunciado por la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SICT). Según la información proporcionada por el gobierno federal, este precio se mantendrá hasta junio del próximo año.

Una de las características sobresalientes de este sistema de transporte es su tecnología de última generación, destacándose por un sistema de frenado triple que garantiza la seguridad de los pasajeros. Este proyecto representa un hito en México y América, con tan solo dos proyectos similares en Europa que incorporan este avanzado sistema de señalización. Esto lo convierte en un medio de transporte sumamente seguro y eficiente, cimentando su relevancia en el contexto global.

La inauguración de esta primera fase del Tren Interurbano México-Toluca no solo marca un logro significativo en el desarrollo del transporte en México, sino que también promete un futuro más accesible y eficiente para miles de usuarios. Con un enfoque en la seguridad y la vanguardia tecnológica, este proyecto sienta las bases para una movilidad más efectiva en la región.